

## 長走風穴の植物⑥



ベニバナイチヤクソウ (イチヤクソウ科)

青葉が目にまぶしいころになると、長走風穴でもたくさんの植物が花を開きます。その中にあって人目につくことが少ないのでこの植物です。

草丈は約20cmぐらい。花の時期は6月、7月で、1.3cmほどの紅色の花を数個から15個程度、下から上へ順につけていきます。直立した花茎に小さな花をつけた姿はかわいらしく、見る人の心を引きつけます。隣県の岩手山では、7月ごろに見事な群落を見ることができます。

### 編集後記

□近くの山の景色にも秋が色濃く感じられる季節になりました。これから雨の日の取材は、少しつらくなります。たまには広報を離れ、自分の好きなアングルを訪ねて、カメラを片手にプラプラゆったりしてみたい。(二)  
□マッチ箱の愛称で親しまれてきた小坂鉄道の旅客列車が、九月三十日で廃止されました。「さよなら列車」が運行された三十日は、折しも台風26号が接近。荒れる空が、廃止の無念さをいつそう募らせました。  
□町並みに謎の壁画を発見！ 老若男女だれしもが足を止め、思わず「これなあに」とつぶやいてしまいそう。「これなあに」コーナー開始以来の傑作だと、一人で喜んでいます。不思議なモノを見たら広報へご一報を。(ゆ)

広報おおだて 平成6年10月16日号(No.615)

発行/大館市 〒017 秋田県大館市字中城20番地

☎ 0186-49-3111

編集/総務部総務課広報広聴係(内線258)

広報おおだては再生紙を使用しています。

(表紙・小坂鉄道「さよなら列車」)